

ABSTRAK

Devita Sari Lubis, NIM: 1171111012, Profesionalisme Guru: Studi Tentang Kompetensi Pedagogis Guru di SDN Kecamatan Medan Polonia Maimun T.A 2020/2021, Skripsi, Jurusan Pendidikan Pra Sekolah Dasar dan Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perbedaan kompetensi pedagogis antara guru PNS yang sudah bersertifikat dengan guru honorer yang belum bersertifikat pendidik dalam perencanaan pembelajaran, pelaksanaan pembelajaran, dan penilaian pembelajaran di SDN Kecamatan Medan Polonia Maimun T.A 2020/2021.

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif deskriptif dengan subjek empat guru PNS bersertifikat dan empat guru honorer yang belum bersertifikat. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Data yang telah terkumpul dianalisis dengan menggunakan model analisis data Miles dan Huberman.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat sedikit perbedaan kompetensi pedagogis antara guru PNS yang bersertifikat dan guru honorer yang belum bersertifikat di SDN Kecamatan Medan Polonia Maimun. Adapun komponen-komponennya sebagai berikut: 1. Perencanaan pembelajaran masih terdapat guru PNS bersertifikat tidak merancang pembelajaran seperti menyusun rencana pelaksanaan pembelajaran (RPP). Sedangkan guru honorer dalam perencanaan sudah merancang pembelajaran dengan menyusun rencana pelaksanaan pembelajaran (RPP) dengan melihat internet mengacu pada pedoman kurikulum 2013 yang disesuaikan dengan pembelajaran yang akan dilaksanakan. 2. Pelaksanaan pembelajaran masih terdapat guru PNS yang hanya menggunakan metode ceramah di dalam kelas sehingga membuat peserta didik bosan dan tidak aktif di dalam kelas. Selanjutnya hanya beberapa guru PNS yang menggunakan media pembelajaran berupa power point. Sedangkan untuk guru honorer dalam pelaksanaan sudah menggunakan beberapa metode pembelajaran sehingga membuat peserta didik aktif, dan guru honorer sudah menggunakan media pembelajaran di dalam kelas berupa video dan power point. 3. Penilaian dan evaluasi pembelajaran baik guru PNS bersertifikat dan guru honorer sama-sama sudah melakukan kegiatan penilaian dan evaluasi. Adapun penilaian yang dilakukan yaitu penilaian sikap, penilaian pengetahuan, dan penilaian keterampilan. Evaluasi pembelajaran guru PNS maupun guru honorer melaksanakan di dalam kelas berupa evaluasi berbentuk tulisan ataupun lisan yang dilaksanakan di akhir pembelajaran.

Kata Kunci: Profesionalisme, Kompetensi Pedagogis.